

難しい土地評価

相続支援ネットは相続の専門家集団で、遺産相続人へのコンサルティングと、相続に精通したプロを育てる人材育成教育を行っている。

土地を相続した場合、不動産の実情に疎い税理士が相続税を算出すると高くなる——ということがあるが、もう少し詳しく聞いてみた。

「土地評価に詳しい税理士は、少ないのです。そのため、単純に路線価に対する土地面積を乗じて算出するケースがほとんどです。しかし、変形地などは利用価値が低くなりますから減価します。この差額分を評価しなければ、当然のことですが、相続税は高いものになるといふことです。相続支援ネットでは、

## 相続支援ネット



# 飛躍する地域ビルダー

ハウジング・アナリスト 松下寛光-93

払いすぎた相続税を返付してもらおう相談も受け付けています。相続税の申告から5年以内であれば、土地評価を見直して相続税の更正が可能です。

たとえば相続税を1億円払った人が土地を再評価したところ、1千万円以上還付されるというケ

ースは少なくありません

が、もちろん本業だ。

それとも物納にします

か。現状では売って現金

入して、歳を取つたらそ

ませるというのは、いわ

いなどない正確な相続税

の相続税がかかります

どうしますか。現金で払

らため田舎に土地を購

入して、年を取つたらそ

ませるというのは、いわ

いなどない正確な相続税

の相続税がかかります

どうしますか。現金で払

らため田舎に土地を購

入して、年を取つたらそ

ませるというのは、いわ

## ライフプランを提案

### 今後はサラリーマンにも



土地活用でアパート（写真）経営も多い

首都圏の場合、土地の有効活用でアパート経営を考える人、ジトイードはアパートの運営一元化を実現するには、少くありません。相談セミナーを開催する際は、ハウスメーカーの協賛を得て実施しています。相続が解決したら次の行動に移る決意を立てる必要があります。そこで、アパートの運営一元化について、土地の再評価で過払い分が戻つてくることがありますから、ハウスメーカーにどうでもメリットがあり、相互協力しま

るというわけです」あるだろう。

団塊の世代が定年退職します。定年してからの人生も長く、その先30年

は考えなければなりません。どのようなライフプランを立てたらよいのか、不安に思っている人

が、不安に思っている人は多いのです。退職金や年金など、手持ちの資産

を上手に活用していく必要があります。年金があると思います

が、FJFへのニーズも高まるだろう。

難しい土地評価

相続支援ネットは相続の専門家集団で、遺産相続人へのコンサルティングと、相続に精通したプロを育てる人材育成教育を行っている。

土地を相続した場合、不動産の実情に疎い税理士が相続税を算出すると高くなる——ということがあるが、もう少し詳しく聞いてみた。

「土地評価に詳しい税理士は、少ないのです。そのため、単純に路線価に対する土地面積を乗じて算出するケースがほとんどです。しかし、変形地などは利用価値が低くなりますから減価します。この差額分を評価しなければ、

相続税は高いものになるといふことです。相続支援ネットでは、

難しい土地評価

相続支援ネットは相続の専門家集団で、遺産相続人へのコンサルティングと、相続に精通したプロを育てる人材育成教育を行っている。

土地を相続した場合、不動産の実情に疎い税理士が相続税を算出すると高くなる——ということがあるが、もう少し詳しく聞いてみた。

「土地評価に詳しい税理士は、少ないのです。そのため、単純に路線価に対する土地面積を乗じて算出するケースがほとんどのです。しかし、変形地などは利用価値が低くなりますから減価します。この差額分を評価しなければ、

相続税は高いものになるといふことです。相続支援ネットでは、